

大阪市立今福小学校 校長室便り 平成27年度 第7号 11月6日

# いのちいちばん



5年・6年

10月の土曜授業、多くの保護者の方、地域の方にご参観いただきありがとうございました。

子どもたちは、登校のときから、にこにこと輝く笑顔でした。お忙しい中、今福小学校をご来校いただき

ありがとうございました。「よくがんばったね」「しっかり学習しているね」と、お声をかけていただいたと思います。これからも、励ましの言葉をよろしくお願ひします。



1年



2年



3年



4年



## 11月21日（土）学習参観・作品展

11月号の学校だよりでお知らせしているとおり、11月21日（土）には、学習参観と作品展を行います。作品展で展示される作品はどれも唯一無二。世界で一つのかけがえのない作品ばかりです。学年のテーマ、材料、道具などは同じです。しかしながら、子どもたち一人一人の作品についてのイメージ、発揮される技能や工夫はそれぞれ違います。線の太さや長さ、色の種類や濃淡、面の大小など、各自がもつイメージやそれを創りあげる過程での工夫はさまざまです。どれもが世界で一つだけの作品です。

作品をご覧いただく際には、完成までのその子どもの願いや努力を感じていただければと思います。

また、違う作品が集まった作品展全体から、一人一人の子どもがすばらしい作品展にしようと、心を合わせて取り組んだ姿を感じていただければありがたいです。

保護者・地域の皆様のお越しを、心よりお待ちしております。

学校ホームページ更新しています。ぜひご覧ください。  
<http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=e691543>